

ORCHESTER LAUFENTAL-THIERSTEIN



DAS ORCHESTER LAUFENTAL-THIERSTEIN (OLT) IST EIN SEIT ÜBER 40 JAHREN JAHREN IN DER REGION VERANKERTES LAIENORCHESTER.

Das Orchester Laufental-Thierstein (OLT) wurde 1973 gegründet. Es setzt sich aus engagierten Laienmusikerinnen und -musikern zusammen, welche aktiv die klassische Orchestermusik in der Region Laufental-Thierstein pflegen. Als regionale Institution vereint das OLT Mitglieder aller Altersgruppen aus dem Laufental und Thierstein sowie aus der Nordwestschweiz. Es steht auch Jugendlichen, die an der regionalen Musikschule ausgebildet werden, offen.

Das Orchester Laufental-Thierstein ist seit seiner Gründung das einzige dieser Art in der Region. Ursprünglich ein reines Streichorchester, hat es sich in den letzten Jahren zu einem Sinfonieorchester entwickelt, womit auch das Repertoire vielfältiger geworden ist. Seit 2012 ist die Violonistin Ioana Gereb Konzertmeisterin des Orchesters. Im Januar 2016 übernahm der Dirigent Raphael Ilg die Leitung des Orchesters.

Das Orchester studiert jährlich zwei Konzertprogramme ein, die es jeweils doppelt aufführt. Es tritt vor allem in Laufen auf, aber auch in anderen Gemeinden in Baselland und Solothurn etwa in Zwingen, Büsserach, Breitenbach, Grellingen, Dornach und Münchenstein. Einzelne Projekte führten das Orchester auch aus der Region hinaus, nach Porrentruy (JU) und St. Louis (F).

Musikalisch stehen klassische Werke auf dem Programm, u.a. von Mozart, Brahms, Dvořák, Beethoven, Schumann, Schubert, Bach, Grieg, aber auch modernere Werke, etwa von Arvo Pärt oder Astor Piazzolla. Neben reinen Orchesterwerken führt das Orchester auch Solokonzerte auf, bei denen es professionelle Musikerinnen und Musiker (oder solche in Ausbildung) begleitet. Das Orchester bietet so auch eine Plattform für angehende Berufsmusikerinnen und -musiker.

Das Orchester drückt sein musikalisches Engagement in der Region auch durch diverse gemeinschaftliche Projekte mit anderen Orchestern und Chören aus. Das Orchester ist als Verein organisiert und hat seinen Sitz in Laufen. Es finanziert sich durch Mitgliederbeiträge, einen treuen Passivmitgliederkreis und seine Sponsoren.

Probetag

Dienstag, 19:45-21:45 Uhr

Kosten

jährlicher Mitgliederbeitrag



Orchester Laufental-Thierstein
Heinrichsgasse 18
4054 Basel

E-Mail info@orchester-laufen.ch

<http://www.orchester-laufen.ch>